

## DE NUESTRO ARCHIVO



**28 de julio de 2005**

Pese al desalojo realizado en mayo de este año por personal municipal y carabineros, nuevamente más de un centenar de camiones se instalaron en el camino de acceso al Marino Desconocido. La mayoría, en un recorrido realizado por este diario, pertenecen a comerciantes bolivianos.

## 28 de julio de 2005

El alcalde de Alto Hospicio, Ramón Calleguillos, se reunió con el director del Servicio de Salud de Iquique, doctor Jorge Font, con el objetivo de conocer algunos aspectos técnicos del proyecto de construcción del Hospital Básico de Urgencia de esa comuna. El encuentro duró cerca de una hora.

